
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ'.

ВОЛГП-БДЛТД
ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОЙКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 

И УПРАВЛЕНИЯ ВОЛГОБАЛТСТРОЯ

№ 13 (165) Среда, 12 февраля 1964 года Цена 1 коп.

Открылся Пленум ЦК КПСС
Москва. 10 февраля в Большом 

Кремлевском Дворце открылся 
Пленум Центрального Комитета 
Коммунистической партии Совет
ского Союза.

На повестке дня вопрос: „Об
интенсификации сельскохозяйст
венного производства на основе 
широкого применения удобрений, 
развития орошения, комплексной

механизации и внедрения дости
жений науки и передового опыта 
для быстрейшего увеличения про
изводства сельскохозяйственной 
продукции".

С докладом по этому вопросу 
выступил министр сельркого хо
зяйства СССР тов. И. П. Волов- 
ченко.

О ТЕХ, КТО Ж ИВЕТ И ТРУДИТСЯ 
ПО-КОММУНИСТИЧЕСКИ

Знакомьтесь: Николай
Михайлович Петрашевич—  

машинист энонав а т о р  а 
шестой мехнолонны, член 
бригады номмунистичесного 
труда. Он живет и тру
дится по-номмунистиче- 
с ни. На строительстве 
Волго-Балта работает вто
рой год и за этот период 
понаэал себя лучшим про
изводственником> коллекти
ва.

В  прошлом году опытный 
машинист зкснаватора дос
тиг выработки на свою ма
шину 11800 кубометров, 
против задания 6 
кубометров.

И начало шестого года 

семилетки тов. Петрашевич ознаменовал высокопроизводи
тельным трудом. Задание первого месяца он выполнил на 
190 процентов. С таким те упорством продолжает тру
диться экскаваторщик и в текущем месяце.

Фото М, Кобиевой.

тысяч/

К и р п и ч н а я  к л а д к а  б аш е н  у п р а в л е н и я  шлюзов
П ервая граф а— план на февраль, вторая— выполнение на 

9 февраля, третья— ответственный прораб за кирпичную кладку.
(в кубометрах)

СУ-418 220  51 Фролов и Потиевский
СУ- 4*20' 300 5 90 Цуранов
СУ- 421 269 58 Бобовиков

По ВВС 789 199

Темпы укладки бетона 
не должны удовлетворять 

с т р о и т е л е й
Первая графа— план на фев

раль, вторая— выполнение в ку
бометрах на 9 февраля.

СУД18 1000 417
СУ-420 5038 1601
СУ-421 3818 530

По ВБС 9856 2588

Впереди по укладке бе
тона за первую декаду 
идет строительное управле
ние № 418 (начальник тов. 
Рубан). У этого коллекти
ва бетонные работы теперь 
остались уже не объемные, 
мелкие, но за 9 дней строи
тели уложили 417 кубомет
ров и близки к выполне
нию полумесячного плана.

По-прежнему низки тем
пы укладки бетона у строи
тельного управления № 421 
(начальник тов. Трахтман). 
Этот коллектив пока еще 
не выполнил даже седьмой 
части месячного плана. 
Если такими темпами в 
дальнейшем вести укладку 
бетона, то стройуправле
нию на выполнение фев
ральского плана потребует-

Валентин Чужинов на Вол- ь 
го-Балт приехал с комсо-  ̂
мольсной путевкой и трудит- k 
ся на этой ударной стройке 
семилетки уже два года- 

Сейчас Валентин является 
членом комсомольско - моло
дежной бригады шоферов, 
которую возглавляет тов. 
Маренко. Бригада вступила 
в соревнование за  звание 

8 коллектива коммунистиче- 
$ ского труда, за  право под- 
i нятия вымпела готовности 

Значительно ниже своих! гидросооружений к пропуску 
возможностей работали в$ судов. И тов. Чужинов идет

ся шесть декад. Но разве 
допустима сейчас, в пред
пусковой период такая мед
лительность?

Комбинат производственных 
предприятий не д а е т н у ж н ы х  

железобетонных изделий
| Срывает строительство башен управления шлюзов

и!первой декаде рабочие 
инженерно-технические ра-| пазухпятого 
ботники -----—-------------стройуправления  ̂
№ 420. Большой и основ-1 
ной объем бетонных работу 
на строительстве уже вы-} 
полнен. Но успокаивать ̂  
себя этим не следует. От~^ 
кладывать дела по завер-i 
шению плана укладки бе-J 
тона на более поздние cpo-J 
ки ни в коем случае нель-i 
зя. ^

С большей оператив-^ 
ностью и организованностью > 
должны работать и коллек-S 
тивы бетонных заводов.

План по укладке бетонаj 
должен быть выполнен | 
каждым стройуправлением,} 
каждым объектом. Мело-J 
чей сейчас и каких-то вто-J 
ростепенных работ не $ 
должно быть. 5

впереди соревнующихся. На 
перевозке песка для засыпки 

ш лю за он еже-

О важности вопроса 
быстрейшего завершения 
строительства б а ш е н  
управления шлюзов го
ворилось уже очень мно
го. Однако работники 
КПП должных выводов 
из этого не сделали. На 
10 февраля стройуправ
ление № 418 не имеет 
еще многих железо-

дневно перевыполняет нор- & бетонных изделий для 
" ‘ башен управления. А безмы выработки.

НА СН ИМ КЕ: В. Чужинов. 
Фото М. Кобиевой.

них невозможно даль-

нейшее строительство 
этих зданий.

Так, например, по чет
вертому шлюзу не хва
тает изделий „БО-3“ 8 
штук, „БО-1“ — 22 штуки, 
„ПУ“ 18 х 25—24 штуки, 
„П У “ 18 х 25 а —12 штук. 
Такое же положение и 
на третьем шлюзе.

Когда же, наконец, 
коллектив КПП и его 
руководители изменят 
свое отношение к реше
нию важнейших вопро- 

| сов строительства и 
^обеспечат строителей не- 
{ обходимыми железобе- 
| тонными изделиями?
J Руководителям Управ- 
$ ления Волгобалтстроя 
 ̂ следует потребовать от 

J товарища Родина ответ- 
$ ственности за дело.

Ш таб „Комсомольского 
прож ектора".

Мехколонна №  38 срывает сроки отсыпки дамб
Особую тревогу на 

Волго-Балте вызывает 
сегодня крайне неудов- 

[ летворительная работа 
i по отсыпке дамб № 113, 
'• 114 и 116, которую ведет 

мехколонна № 38 треста 
Центростроймеханизация.

Считанные дни оста
лись до открытия нави
гации, а дамбу № 113
мехколонна не приступа
ла еще отсыпать. А ведь 
следует учесть, что все 
дамбы до наступления 
распутицы нужно еще и 
раскрепить.

Мехколонна обязана 
была сдать дамбы под

крепление еще в сентяб
ре, но срок этот был 
сорван.

Затем согласно прика
зу государственного про
изводственного комитета 
по транспортному строи
тельству СССР все дам
бы следовало отсыпать 
к 30 декабря 1963 года. 
Но и этот срок мехко
лонна не выдержала.

Теперь для окончания 
работ по отсыпке дамб 
главным инженером Вол
гобалтстроя П. Д. Бату- 
нером мехколонне уста
новлен третий срок. И 
теперь уж е приходится

сомневаться, неужели 
еще не последний?

Не пора ли руководи
телям мехколонны № 38, 
а также и треста Цент- 
ростройме х а н и з а ц и я  
серьезно задуматься над 
тем, куда они ведут свой 
коллектив, допуская та
кие срывы важнейших 
работ. И неужели не 
ясно руководителям и 
всему коллективу мехко
лонны, что такая не
удовлетворительная ра
бота по отсыпке дамб 
мешает решению целе
вой задачи — подготовке

пок пропуску судов 
всей трассе канала?

Срывать неоднократно 
сроки, установленные 
для завершения отсыпки 
дамб, это значит, подво
дить не только коллек
тив нашего управления, 
но и всех строителей 
Волго-Балтийского вод
ного пути.

Парткому Волгобалт
строя необходимо потре
бовать с руководителей, 
коммунистов мехколон
ны выполнения постав
ленных перед коллекти
вом задач. Г. Мрек, 

старший инженер ПТО 
СУ-419-

|С превышением
5 Коллектив мехколонны 

6 план января выполнил 
н̂а 129 процентов, а в фи

зических объемах —на 103 
'процента. Высоких показа
телей в труде—201 про
цент к заданию—добились 
экскаваторщики Г. 3. Ла- 
годин и В. HI Атаманов, 
работавшие на тяжелом 
участке каналов № 64 и 65, 
а. также А. Моргун и 
Н. Петрашевич.

Хорошо работали шофе
ры И. Феофил а к т о в ,  
Н. Кузнецов, Д. Никоно- 
ров, М. Пилипенко, Н. Ко- 
зун, Д. Ишков, Н. Бутри- 
мов, В. Чинков и другие, 
выполнившие месячную 
норму на 150—170 процен
тов.

Закрепить достигнутые в 
январе успехи на текущий 
месяц—такую задачу ста
вит коллектив. Д. Кобзев, 

начальник шестой
мехколонны.



<Мри8у\на \
пропагандиста 3 а н я т и я

п р о х о д я т  а к т и в н о
В течение шести лет я 

работаю пропагандистом 
в парторганизации кон
торы энергоснабжения и 
связи. Создан у нас се
минар по политэкономии. 
Состав слушателей семи
нара разнообразный: есть 
люди с высшим, средним 
и семилетним образова
нием, большинство из 
них имеет большой стаж 
работы.

В первый год, как на
чал работать семинар, 
мы вели занятия обыч
ным методом: я готовлю 
лекцию, читаю ее на 
первом занятии, рекомен
дую литературу, а на 
очередном занятии спра
шиваю по вопросам, ко
торые были даны для 
самостоятельной подго
товки.

Затем мы перешли к 
другому методу: по каж
дой изучаемой теме ста
ли давать отдельные во
просы слушателям, по 
которым они готовились

и выступали на очеред
ном занятии. Но недо
статок этого метода тот, 
что слушатель готовится 
по одному только во
просу, а в разборе дру
гих вопросов почти не 
принимает участия.

Сейчас изучение ма
териала у нас организо
вано так: по каждой те
ме я даю перечень во
просов, по которым слу
шатели готовятся само
стоятельно, и очередное 
занятие у нас проходит 
ввиде беседы, ведут ее 
сами слушатели, а я ее 
направляю. Ставлю во
прос и кто-нибудь делает 
краткое сообщение, а 
другие дополняют. Заня
тия проходят активно.

Самый активный у нас 
слушатель М. А. Само- 
думский, и для меня, как 
пропагандиста, он явля
ется хорошим помощни
ком. У него всегда воз
никают вопросы, даже 
если он и согласен с

выступающим, всегда 
найдет вопрос, вызываю
щий спор аудитории.

Готовясь к занятию, 
слушатели увязывают ма
териал с жизнью пред
приятия. Неподготов
ленных к занятиям слу
шателей у нас почти не 
бывает, все они имеют 
конспекты.

Учеба эта членам на
шего коллектива дает 
многое. Четыре слуша
теля семинара читают 
лекций в школах комму
нистического труда.

Недостатком в прове
дении занятий является 
то, что я и слушатели 
при изучении материала 
не использовали худо- 

, жественную литературу. 
Этот недостаток мы из
живем.

А .Горькова,
пропагандист семинара 
по политэкономии при

конторе энергоснабжения 
и связи.

В  п р о в е д е н и и  з а н я т и йПрограмма семинара по 
экономике строительства в 
специализированном управ
лении № 478 в _основном состав- у ч а с т в у ю т  все с л у ш а т е л и
лена в объеме
учебника, она имеет 12 тем. ниях между ними. Мате- ных советов, полезных для 
Большинство т«м програм- риал использую не только дела, для производства, 
мы было распределено из учебника. Стараюсь свя- Были у нас горячие спо- 
между слушателями. зать его с фактическим по* ры п0 планированию,

Так, например, тема о ложением на нашем произ- рентабельности. В этих 
планировании поручена бы- водстве и не только по спорах рождались хорошие 
ла начальнику планового спецуправлению, но и в предложения, указывалось 
отдела, вопросы техниче- целом по Волгобалтстрою. на серьезные недостатки в
ского прогресса и внедре- При проведении занятий нашей работе,
ния новой техники — на- как во время лекции, а
чальнику управления тов. также и собеседования ис- Я считаю, что непра- 
Вавилову, хозяйственного пользую специально под- вильно будет, если прове 
расчета —главному инжене- готовленные по этой теме дение занятий руководи- 
ру тов. Республиканскому, схемы и диаграммы. А при тедь семинара возьмет пол- 

Как я строю занятия. разборе темы „Рационали- ностью на себя. Необходи- 
Возьмем, например, тему зация и изобретательство" м°  к этому привлекать 

«Себестоимость строитель- мы использовали чертежи всех слушателей. Только 
но-монтажных работ и рен- и фотоснимки. оповещать их о конкретной
табельность строительных На следующем занятии теме надо заблаговременно,
организаций". по этой теме о путях сни- Необходимо также настой-

Сначала по теме рас- жения себестоимости вы- чиво добиваться, чтобы 
сказываю что т а к о е  ступил начальник произ- все слушатели готовились 
вообще себестоимость, водственного отдела тов. К занятиям и выступали на 
даю основное понятие в Андреев. Здесь речь шла занятии по всем вопросам, 
этом вопросе, разъясняю, в основном об организа* Это также активизирует 
что такое сметная, плано- ционно-технических меро- слушателей, 
вая и фактическая себе- приятиях по снижению се- Ф- Панченко,
стоимость. Затем говорю о бестоимости на 1964 год. „  „„п.̂ .°.Г|.аг°5 |Д1!ст .се“ и*,а -а 
структуре себестоимости, о Обсуждая эту тему, слу- специализированного
видах затрат и соотноше- шатели внесли много цен- управления № 4 7 8 .

бюро стройуправления сми
рилось с таким положе
нием?

3 . Королевич,
воспитатель общежитий 

поселков Пахомово-2 
и Пахомово-3.

Газетные витрины пустуют
В общежитиях поселков 

Пахомово-2 и Пахомово-3, 
где проживают строители 
СУ-420, оборудованы газет
ные витрины. Но, к сожа
лению, они пустуют. Газет 
на витринах не видно. В 
одном из общежитий есть 
красный уголок. Но и 
здесь не почитаешь газет и 
журналов.

Председатель постройко- 
ма СУ-420 Е. Михайлов 
ссылается на своего пред-

журиалы на 1964 год. Идет 
уже второй месяц нового 
года и пора бы постройко- 
му исправить эту ошибку.

Почему-то и партийное

Партгосконтроль сообщает

С О В Е Т С К О Г О  С П О Р Т А
Триумфом 'советского 

спорта закончилась IX 
белая олимпиада в Ав
стрии. Еще никому в ис
тории олимпийских игр 
не удавалось завоевать 
столько медалей, сколь
ко захватят с собой на 
Родину советские спорт
смены.

Рекорд был установлен 
на прошлых олимпийских 
играх нашей командой, 
завоевавшей семь первых 
призов. А теперь этот 
рекорд перекрыт. Совет
ские спортсмены выигра
ли 11 золотых медалей, 
8 серебряных и 6 брон
зовых. Всего 25 медалей!

Белая олимпиада в Ав
стрии была самой гран
диозной. Свыше 1300 
спортсменов из 36 стран 
самоотверженно боро
лись за первенство. И 
победить в столь пред
ставительных соревнова
ниях было нелегко.

Вся наша страна хоро
шо знает своих героев- 
олимпийцев. Блестящее 
выступление фигуристов 
Людмилы Белоусовой и 
Олега Протопопова, лыж
ников Владимира Мила
нина и Клавдии Бояр
ских, конькобежца Антса

Антсона, невиданный ус
пех „королевы льда" 
Лидии Скобликовой, по
беды женской лыжной 
команды в эстафете и 
наших хоккеистов еще 
раз подтвердили славу 
наших спортсменов — 
славу сильнейших в ми- 
ре.

'Самой большой награ
дой для всех нас, сказал 
руководитель советской 
делегации, председатель 
Центрального Совета 
Союза спортивных об
ществ и организаций 
Ю. Д. Машин, было оте
ческое приветствие на
шего родного Никиты 
Сергеевича Хрущева, ко
торое придало советским 
спортсменам новые силы.

... Погас олимпийский 
огонь, освещавший круп
нейшие соревнования. Но 
дружба спортсменов всех 
стран не будет остывать 
во имя мира на Земле.

Скоро эстафету зимней 
олимпиады подхватит 
Токио. Впереди XVIII 
л е т н и е  олимпийские 
игры, к которым совет
ские спортсмены уже 
ведут подготовку.

(ТАСС).

Комсомольский пост сообщает

Недостаток стройматериалов 
сдерживает работу

В строительном управлении №  420 создалось
трудное положение со строительством моста через! 
шлюз. Сдерживает ход строительства недостаток пе
риодической и гладкой арматуры 10— 12— 16 и 20-ти 
миллиметровой. Руководители конторы материально- 
технического снабжения все обещают, что эти нужные 
материалы должны вот-вот поступить на склад, но их 
все нет и нет.

Недостает стали листовой, стали фигурной и 
уплотнительной.

Ремонтно-механический завод (начальник тов. Гор
ский) неудовлетворительно выполняет заказ строй
управления на изготовление шпонок.

Срываются у нас работы на строительстве левой 
башни управления потому, что комбинат производст
венных предприятий не изготовляет нужных сейчас 
плит «П-1». Медлительность в строительстве башни 
не дает возможности начать здесь электромонтажные 
работы.

Руководители комбината производственных пред
приятий и КМТС должны это учесть и принять меры,; 
чтобы срывов работ из-за нехватки стройматериалов 
в дальнейшем не было.

А. Мельник,
секретарь комсомольской'организации СУ-420.
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наш\ аысптлЕнии

Председатель группы со
действия ПГК при СУ-478 
тов. Золотухин по за
метке „Почему замывают 
новый канал», напечатанной 
в газете „Строитель Волго- 

шественника, б ы в ш е г о !  Балта" за 22 декабря, со
председателя построечного ' общил, что замыв канала, 
комитета, по вине которо
го не выписаны газеты и

„(Строитель
с8олго-с5алта“

12 февраля 1964 года. 2 стр.

указанный в письме тов. 
Костеникова, не отразился 
на качество выемки, так 
как земснаряд № 302 рабо
тал с некоторым, преду
смотренным заранее, пере- 
углублением канала, кото

рое обошлось значительно 
дешевле, чем устройство 
пульповода в трудных усло
виях.

С наступлением морозов 
в декабре осветление пуль
пы, где работал земснаряд 
№ 313, было ухудшено, и 
уже тогда начато устройст
во отсыпания оградитель
ной перемычки. Сейчас 
здесь более ускоренно от
сыпается перемычка и удли
няется пульповод вглубь 
леса.

Секретарь парткома Волго- 
балтстроя В. И. Логинов сооб
щил, что статья « У  к о м м ун и с
т о в  с т р о й уп р а в л е н и я  №  421 не 
ч у в с т в у е т с я  боевой т р е в о ги  за 
д е л а » , опубликованная в нашей 
газете за  12 января, правильно 
вскрывает недостатки.

Недавно на парткоме обсуж
ден вопрос об улучшении идео
логической работы в парторга
низации в свете решений июнь
ского Пленума ЦК КПСС. Се
кретарю парторганизации тов. 
Ромашко за запущенность ра
боты партийной организации 
объявлено предупреждение.« **

Начальник строител ь н о г о 
управления №  418  А. Ф . Ру
бан сообщил редколлегии, что 
заметка « С т р о и т е л ь с т в о  т р е т ь е 
го  шлюза не д о п усти м о  з а т я н у 

т о » ,  напечатанная в газет 
«Строитель Волго-Балта» за  1! 
января, обсуждалась в коллев 
тиве строителей третьего шлю» 
и на расширенном заседани! 
постоянно действующего прош| 
водственного совещания.

Факты, изложенные в замет| 
ке, признаны правильными. Pjj 
ководством стройуправлений 
приняты меры, направленный 
на устранение указанных в за 
метке недостатков и на выправ1 
ление общего положения в сто 
рону быстрейшего окончани 
строительства шлюза. Старши! 
прораб шл{оза №  3 Г. В. Мар 
ков отстранен от занимаемо! 
должности и переведен в мае 
тера.
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